

Miguel Ángel Serrín Gallo

AQUELLOS BUENOS MOMENTOS:

Recuerdo aquel primer día de colegio. En el que todo era nuevo para mí. Recuerdo también, que estaba un poco asustada y a la vez ansiosa por conocer a mis nuevos amigos, a la profesora, la clase....

En el momento que entré por la puerta había un tremendo alboroto: unos lloraban, otros chillaban; en fin, había una gran confusión. Estaba Mari Paz mi profesora consolando a todos aquellos niños con mucho cariño y me cayó muy bien desde el principio.

Hoy después de tantos años y estando a punto de acabar primaria, cada vez que paso por delante de la clase de Mari Paz, no puedo evitar mirar dentro; recordar aquellos momentos tan especiales y pensar lo rápido que ha pasado el tiempo. Y que sin darme cuenta me he hecho mayor.

Nunca olvidaré esos años y todo lo que aprendí allí.

